

**Herbst Rallye Dobersberg powered
by Tiefbohrtechnik Rigler GmbH
Teamporträt
MARKUS KRONEDER / HARALD ZEHETBAUER
MITSUBISHI LANCER EVO V**

Markus Kroneder und Harald Zehetbauer sind seit genau 3 Jahren im Ralliesport unterwegs.

Seitdem konnten sie schon einige Erfolge einfahren. 2015 erreichten sie den Vize-Meister in der ARC, 2016 gelang ihnen der erste Sieg in der Klasse (damals noch auf Renault Clio).

Seit Herbst 2016 sind sie mit einem neu aufgebauten Mitsubishi Lancer Evo V unterwegs.

Das Jahr 2017 ist für die beiden recht erfolgreich. Bei den ARC Rallyes konnten sie sich immer in den Top 10 platzieren. Beim Ralliesprint Langenlois fuhren sie auf den 5. Gesamtrang und konnten auch das erste Mal die Klasse 7.1 für sich entscheiden.

Für die Herbst Rallye erwarten sie sich eine weitere Top-Platzierung. Wobei im Vordergrund der Vize-Meister in der ART steht. Vor dem letzten Rennen liegen sie auf Platz 2 in der Wertung.

